## La ONU sigue un año más

• La canciller María Ángela Holguín, y la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Navi Pillay, renovaron el mandato de la Oficina de este organismo en Colombia por un año, hasta el 31 de octubre de 2014.

"Durante décadas Colombia se ha caracterizado por ser un país en conflicto y no será fácil superar las tensiones que ha vivido la sociedad", dijo Pillay tras la firma del acuerdo y agregó que la meta de la Oficina es "ver a Colombia unida y a todos los colombianos disfrutando de sus derechos humanos".

Antes de la firma Pillay mantuvo una reunión con el presidente, Juan Manuel Santos, en el Palacio de Nariño.